

Textes étudiés : Jean-Jacques Rousseau, *Emile* et Arthur Rimbaud, *Les Illuminations*, « Aube ».

Décrivez le lever du soleil en un endroit précis.

Je me suis levée très tôt le matin. Il faisait un peu froid pour ce pays : la Birmanie. J'habitais en Birmanie il y a quatre ans. Ma famille était en voyage à « Golden Rock », un lieu très populaire en Birmanie. C'est un lieu très mystérieux. Beaucoup de birmans visitent cet endroit pour prier, parce que Golden Rock est réputé pour son énergie merveilleuse.

Nous sommes montés sur la colline pour avoir la meilleure vue. L'air était très calme. Il faisait encore noir. De la colline, nous pouvions voir l'autre montagne. Il y avait du brouillard.

Le ciel s'est éclairci de plus en plus. C'était mystérieux. Le ciel en haut était encore obscur, mais le ciel en bas était orange. Les deux couleurs se sont mélangées au milieu, ce qui a créé une couleur très belle.

Nous avons attendu avec impatience le lever du soleil. Et le voilà ! Peu à peu, mais à coup sûr, il a montré son visage. Les birmans ont commencé à prier pour avoir une bonne journée. Et c'est à ce moment-là que j'ai compris la raison pour laquelle les birmans prient le matin, au lever du soleil. Cela fait penser que tout va bien.

Le soleil a émis une lumière très forte, si bien que je ne pouvais pas ouvrir mes yeux. Et quand j'ai rouvert les yeux, c'était le matin que je connaissais.